

Artículo de Honolulu - Kahuna Actualiza Practicas Antiguas

Kahuna Actualiza Practicas Antiguas

Por Pierre Bowman

Mornah N. Simeona se describe a sí misma como una kahuna radical.

Para mucha gente, simplemente es una kahuna - una sacerdotisa del antiguo arte religioso hawaiano bastante radical. Pero Simeona dice que conoce bien las antiguas practicas y "renovó el sistema", por lo que "naturalmente, me he convertido en una radical porque estoy cambiando un concepto".

Simeona es una kahuna lapa'au, una sanadora, y si su enfoque es Radical, aparentemente está funcionando. En 1980 formó una corporación llamada The Foundation of I Inc., y esencialmente se ha conectado con las tendencias del movimiento del potencial humano y los enfoques holísticos de salud.

Dirige su negocio desde una oficina arriba de una tienda de muebles usados en la calle Piikoi y ha difundido sus ideas en el continente en varias localidades como el hospital de Harlem instalación médica afiliada a la Universidad de Columbia en la ciudad de Nueva York.

De su oficina también dirige Pacifica Seminarios, que presentara una simposio de cuatro días llamado "Identidad de la Divinidad del hombre" que comienza el viernes en el Sheraton-Waikiki. Hospital Harlem, entre otras

instituciones que ha recomendado ampliamente al simposio, que se describe como "Una perspectiva intercultural del origen, bienestar y destino del hombre".

Simeona dice que espera 500 asistentes en el simposio pagando \$ 250 por la sesión, que incluirán cuatro almuerzos y una cena, haciendo que todo sea preciso y un tributo bastante convincente al progreso que Simeona ha hecho como una kahuna radical.

Cuando uno le pregunta a Simeona sobre el simposio, su respuesta resulta suele ser larga, complicada y lúcida. "Era muy joven", dice Simeona ahora con 69 años, "y había visto a Dios admito la presuntuosidad. Pero lo había visto cuando tenía 2 años. El habló a mi ".

Ella dice que su visión de Dios vino a ella en la forma de los principales dioses hawaianos: Kane, Lono, Ku, Kanaloa.

"Entraban como personas y conversaban conmigo", ella dice, "y de ellos he tenido mi enseñanza ".

Lo que Simeona dice que entendió desde la edad de 2 años que la "nube de trueno, el océano, la montañas, incluso las hojas de la hierba ", todos ellos eran parte de dios. Ella aprendió desde que era una pequeña niña que tenía el poder de curar. Su primer paciente fue su padre, que tenía una pierna rota que no sanaría, con sus atenciones, el hueso se reparo, comento ella.

Aprendió con su madre, lo que se llama la'au kahea, "oraciones para traer energía para sanar". Claro que los vecinos, no nos querían mucho ", "Ellos decian," Ahí van esos *kahunas*." Cuando decían *kahuna* lo decía con un sentimiento de brujería.

Simeona dice que el sentimiento es incorrecto.

Mientras aún era una niña, crecía en Waikiki, Simeona dice que se dio cuenta de que La fuerza del espíritu no vino de los objetos, sino del ser interior.

“Era una cuestión de identidad. Todo fue creado por la fuerza divina”, dice ella. “La diosa de sanación vino a mí en una visión. Ella dijo. “Deseche lo que está usando. Le pertenece a alguien más. El agua de la vida es el dios Kane. Solo usa el agua. Y si no tienes agua, solo usa tu imaginación”.

"Uso el agua como medio de limpieza, purificación, curación".

A través de los años, Simeona a menudo mantuvo su identidad como kahuna al mínimo. Ella ha sido maestra de niños retrasados del personal de enfermería del banco de sangre y fue dueña y opero varios spas en el hoteles Kahala Hilton y Royal Hawaiian.

Finalmente, en 1980 decidió abrir su práctica moderna de su arte.

"Antes de eso, no sentía que las personas estuvieran listas para recibirlo", dice ella. "La gente tiene que darse cuenta de que tienen una mente para trabajar. Están volviendo a la naturaleza".

El centro de la práctica de Simeona es su actualización de Ho'oponopono - antiguo proceso hawaiano de resolución de problemas.

"No se parece a ninguna clase de concientización", dice, "es una oración, una comunicación entre el individuo y lo divino ... Ho'oponopono solo trae un balance. Puedes hacerlo en cuestión de momentos. Traer al hombre saber quién es él. . .

“Los hawaianos lo sabían, pero se perdió mucho en la confusión. No estoy hablando de la premisa de la religión, pero desde la premisa de la filosofía, la filosofía hawaiana. La religión es una estructura nos sujeta al confinamiento. Puedes creer en este dios o en el otro dios, pero ahí está el medio franja de vida. . .

“Si alguna vez tuvimos esa paz en la mente, ¿por qué no podemos volver a tenerla? Es lo más bello.

"Debido a que soy hawaiana, tengo que compartir esto con el mundo. Y desearía que mi gente lo supiera”.

Simeona tristemente observa que el 90 por ciento de sus clientes no son hawaianos. Ella dice que espera eso cambie eso.

"Mi corazón clama por compartirlo con mi propia gente", dice ella.

Mientras tanto, está su simposio, que incorporará puntos de vista que van desde Judío a Budista, a Hawaiano, a Maorí.

"Pensé que tal vez sería bueno reunir a las personas para que compartan sus pensamientos" dice Simeona. “Somos una comunidad multicultural. Que cosa mas maravillosa poder compartir como vemos la Identidad de la Divinidad del hombre. A lo mejor es un tiempo apropiado para que el hombre tome inventario de si mismo.

<https://hooponopono-zerowise.com/>